

Dan último adiós al sociólogo Francois Houtart en Ecuador



Quito, 7 jun (RHC) El pueblo ecuatoriano brindó su último adiós, al sacerdote y sociólogo belga Francois Houtart, defensor de la justicia social y luchador por la agricultura popular y solidaria.

El distinguido profesor al fallecer fungía como investigador en el Centro de Altos Estudios Nacionales de (laen) a pesar de sus 92 años y se mantenía muy activo hasta la víspera, cuando murió en Quito.

El sacerdote católico fue fundador del Centro Tricontinental, que funciona en la Universidad Católica de Lovaina y de la revista 'Alternatives Sud', y se mostró reconecedor de la obra del líder histórico de la Revolución Fidel Castro.

“Definir la figura de Fidel es difícil, porque su figura es tan diversa, rica. Es el intelectual y hombre de acción al mismo tiempo, es un visionario que siempre ha tenido ideas nuevas”, afirmó el sacerdote y sociólogo belga a Prensa Latina, tras firmar el libro de condolencias habilitado en la sede diplomática para rendir tributo al revolucionario el pasado 25 de noviembre.

En esa ocasión expresó: “Para mí es un golpe, un choque, porque personalmente he conocido Cuba desde 1953 y he conocido la situación de Cuba antes de la Revolución y después”.

Houtart sostuvo encuentros con Fidel en La Habana varias veces, y a partir de esas reuniones y sus vivencias, el religioso pudo medir la transformación social, política, económica y cultural del archipiélago,

de la mano de su líder.

El sociólogo recuerda al Fidel que defendía la Tierra, la ecología, a quien considera el primero en intentar concientizar al mundo sobre la importancia de proteger el medio ambiente, para garantizar la supervivencia de la raza humana.

El sacerdote, por su parte, piensa en el Fidel que a pesar de no practicar religión alguna, defendía los preceptos de cualquier seguidor de Dios, hacer bien al prójimo, aportar al bienestar de muchos, a la solidaridad con todos.

Y es que eso es lo que prima en el líder cubano, que trascendió las fronteras de su país, asegura, la bondad, la humildad, repartir lo que tiene, compartir con quienes carecen, llevar la luz a zonas oscuras.

Houtart también tiene anécdotas que lo vinculan a Fidel Castro, como una Conferencia Internacional sobre Terrorismo en La Habana, en la que por casualidad se encontró con el líder muy temprano, en una de las salas de conferencias del Palacio de Convenciones.

“En ese momento Fidel me dijo que el terrorismo es inaceptable, de ninguna parte de donde venga y eso me alegró, porque yo tenía esa misma posición”, recordó.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/131965-dan-ultimo-adios-al-sociologo-francois-houtart-en-ecuador>



Radio Habana Cuba